



Vandalisme du Consulat de France et du Monument aux Morts à Genève

Déclaration du Président du Pôle métropolitain

Christian DUPESSEY, Président du Pôle métropolitain du Genevois français et Vice-président du GLCT Grand Genève a dénoncé fermement la dégradation d'un mur et du mémorial du Consulat de France à Genève :

« Les liens amicaux et fraternels entre les habitants de notre bassin de vie transfrontalier sont anciens et indéfectibles.

Je condamne avec vigueur l'insulte à la France et l'inscription d'une croix gammée haineuse sur notre Consulat.

Plus grave encore, c'est un affront fait à la mémoire des Français de Genève et des Genevois volontaires suisses morts pour la France pendant la Grande Guerre.

Au nom de l'ensemble du Genevois français, je tiens à assurer les autorités françaises à Genève, en particulier Monsieur le Consul de France Clément LECLERC, et la communauté française de Suisse, de notre soutien et de nos pensées solidaires.

Je remercie les autorités genevoises pour leur condamnation unanime de cet acte honteux. Enfin, tout est déjà mis en oeuvre, avec le concours indispensable de l'association franco-suisse « Mémoires », pour que ces murs retrouvent rapidement leur aspect d'origine et perpétuent la mémoire de ceux qui se sont battus et sont tombés pour la France. »

Contact presse

Sébastien JERDELET

Tél. : +33 (0)630 91 48 16

communication@genevoisfrancais.org

genevoisfrancais.org